
次回、令和６年度 第９回岩手県立盛岡青松支援学校同窓会・親睦会は、 

令和６年７月下旬を予定しております。 

詳細につきましては、ホームページにてお知らせしますので、どうぞ 

ご期待ください。 

 

 

 

「ごあいさつ」 

       同窓会長 滝川 奈津子 

今年度は、7月２９日（土）に盛岡青松支援学校高等部校舎多目的ホールにて

第８回盛岡青松支援学校同窓会・親睦会を開催しました。今年度も参加者を縮小

し会食を伴わない形での開催でしたが、とても楽しい時間を過ごす事が出来ま

した。 

今回の会報にてその時間の様子を紹介させていただきます。 

来年も同窓会総会・親睦会を開催する予定となっておりましたので、都合が合

う方は是非参加して下さいね。 

コロナも第五類となり少しずつ前の生活に戻ってきておりますが、インフル

エンザが流行しておりますので、皆様お身体にはお気を付け下さい。 

また、来年、皆様に会える事を楽しみにしております。来年はコロナ前のよう

に参加者等の縮小をせず、昼食を伴う同窓会を開催できればいいなと思ってい

ます。 

 

「令和５年度第８回岩手県立盛岡青松支援学校同窓会総会・親睦会について」 
 

今年度の同窓会は、令和５年７月２９日（土）、本校高等部多目的ホールで行

われ、同窓生１９名、旧職員１名、職員１３名、計３３名が出席しました。参加

できなかった方々からもたくさんのメッセージを頂き、今回は多目的ホール内

に、大々的に掲示して紹介させて頂きました。 

 総会は、みなさんのおかげでスムーズに行われ、親睦会は、コロナ以前のよう

な飲食を伴う会とはなりませんでしたが、校歌をピアノ伴奏で歌うことができ

ました。マスクを着用しての斉唱となりましたが、みなさん久しぶりの歌唱で、

生き生きと楽しそうに歌っておりました。また、全員が近況報告を行った後の懇

談の時間には、高等部で３年間学んだ思い出や、いろいろな想いを語り合ってお

りました。今年度の同窓会も参加者の皆様のお陰で盛会のうちに終えることが

できました。 

 

 

 

 

 

 

 

岩手県立盛岡青松支援学校 令和５年１１月２７日発行 



 同窓会に参加した同窓生の感想 

・先輩や先生に会えて良かった。 

・久々に見る顔の人もいて懐かしく、またとても楽しい時間でした。 

・懐かしい先生に会えてとても嬉しかったです。来年も参加しますので、 

よろしくお願いします。 

・来年も今回と同じような形式でやって欲しい。 

・話ができて良かった。 

・コロナ中は同窓会は開催されなかったので行けませんでしたが昨年今年 

参加しました！知っている先生とかなかなかいなかったのであまり話が 

できず少し残念でした。 

・参加して良かった。卒業生たちの姿をみて話を一言ずつ聞けてうれしく 

感じた。忙しいなか、企画して頂きありがとうございました。 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も同窓会総会・親睦会を開催することができました。同窓会当日は天

気に恵まれた極暑の日でした。コロナ感染予防の制限が緩和された中でした

が、マスクをして感染予防対策を意識する姿が多くみられました。 

親睦会では、懐かしい仲間と思い出話や各々がそれぞれの場所で頑張って

いる報告を直接聞くことができました。短い時間ではありましたが、学生時

代を思い出して懐かしんだことと思います。           事務局 


